
www.city-uebersetzungen.de

Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch, Spanisch

www.clf-barleben.de

City Übersetzungen

Viele Behörden möchten für Dokumente aus dem Ausland eine zertifizierte Übersetzung 

haben.

Das bedeutet: Die Übersetzung muss von einem beeidigten oder öffentlich bestellten 

Übersetzer oder einer Übersetzerin gemacht werden.

Eine Liste mit solchen Übersetzenden und Dolmetschenden Personen in Sachsen-Anhalt 

finden Sie hier: www.gerichts-dolmetscher.de

Hier gibt es eine Auswahl von zertifizierten Übersetzungsangeboten in Magdeburg:

Informationsblatt zur Erstorientierung

Dolmetschen und übersetzen

Centre Langue Française

0391 69678643 

Keplerstraße 1, 39104 Magdeburg 

info@city-uebersetzungen.de 

info@clf-barleben.de 

0160 2637049

Breiteweg 46, 39179 Barleben 

alle Sprachen

http://www.city-uebersetzungen.de/
http://www.city-uebersetzungen.de/
http://www.city-uebersetzungen.de/
http://www.clf-barleben.de/
http://www.clf-barleben.de/
http://www.clf-barleben.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/
http://www.gerichts-dolmetscher.de/


Spanisch, Deutsch, Englisch

www.spracharchitektur-landskron.de 

alle Sprachen

info@spracharchitektur-landskron.de

0391 24304888

Hugo-Junkers-Allee 30, 39128 Magdeburg

Sprachkultur Magdeburg 

viele Sprachen auf Anfrage

www.intertext.de/index.php/de/niederlassung-magdeburg

viele Sprachen auf Anfrage

www.uebersetzungen-magdeburg.de

alina.mueller@web.de 

0391 7317042 

Goethestraße 8, 39108 Magdeburg 

Intertext Fremdsprachendienst e.G. 

Dolmetscher- und Übersetzungsbüro

info@sprachkultur-magdeburg.de

0391 5592986 oder 0177 6225868  

Sternstraße 4, 39104 Magdeburg 

magdeburg@intertext.de

0391 5410303

Schleinufer 12, 39104 Magdeburg 

Spracharchitektur Julia Landskron

www.sprachkultur-magdeburg.de
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www.lamsa.de

Sprachmittlung in Sachsen-Anhalt SiSA - Hotline SiSa-Sprachmittlung

alle europäischen Sprachen und Arabisch

www.t-ech.de

info@t-ech.net

0391 5574762

Arndtstraße 53, 39108 Magdeburg 

TECH GmbH

0345 21389399 

Manchmal braucht man keine offizielle, zertifizierte Übersetzung. Zum Beispiel:

• beim Arzt

• beim Jobcenter

• in der Schule

• wenn man Briefe oder Dokumente besser verstehen möchte

Dann reicht oft sprachliche Unterstützung. Dafür gibt es verschiedene Angebote der 

Sprachmittlung. Diese Angebote helfen dabei, Gespräche zu übersetzen oder Texte zu 

erklären.

Sprachservice Philippou

Mittagsstraße 1a, 39124 Magdeburg 

0176 51512205

info@griechisch-magdeburg.de

www.sprachenservice-philippou.de  

Griechisch, Deutsch, Englisch, Ungarisch
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Arabisch, Englisch, Deutsch

Orientierungsberatung der AGSA - Formulare, Behördenbriefe, 

Übersetzungshilfen  

Schellingstraße 3-4, Raum 116, 39104 Magdeburg

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de

Gefördert durch: 

Oft können auch die Migrationsberatungsstellen dabei helfen, Übersetzer*innen und 

Sprachmittler*innen zu finden.

orientierung@agsa.de 

0391 5371242

www.magdeburg.de/MigrationsberatungsstellenMagdeburg

Video- und Tele-SprInt – kostenpflichtiger Sprachmittlungs- und Übersetzungs- 

Service per Telefon oder Videotelefonie 

www.sprachundintegrationsmittler.org
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